

---

# Va Melissa Oviedo a Copa Mundial de Taekwondo, en Las Vegas

\*\*La potosina forma parte del equipo que competirá del 5 al 8 de octubre // Boletín 3211



Taekwondoíñ potosina Melissa Oviedo Cárdenas

**Autor**  
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

**Fecha de publicación**  
22 de septiembre de 2017

**Categoría**  
Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Ciudad de México, a 22 de septiembre de 2017 (CONADE).- La taekwondoíñ potosina Melissa Oviedo Cárdenas se prepara con la selección nacional, en el Centro Nacional de Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento (CNAR), para competir en el World Taekwondo President's Cup G2, que se llevará a cabo del 5 al 8 de octubre, en Las Vegas, Nevada, Estados Unidos.

La medallista de bronce en la Universiada Mundial Taipéi 2017, destacó que el evento otorgará 20 puntos en el ranking mundial.

“Me siento lista, preparada, seguimos con los entrenamientos, faltan dos semanas, ahorita el trabajo se

enfoca en los errores que se cometieron en la Universiada Mundial”, detalló la atleta categoría -62 Kg.

Respecto a sus recientes logros internacionales, la joven de 22 años, quien sumó varias preseas de Olimpiada Nacional a lo largo de su de carrera deportiva y actualmente ostenta el cetro de la Universiada Nacional 2017, opinó que es el resultado de casi 20 años de trayectoria.

“Estoy muy contenta, estos resultados son el trabajo de hace muchos años y ahora por fin logré concretarlos, ahora debemos seguir con los entrenamientos, ya que todavía no se acaba el año y en noviembre tendremos el nacional para clasificar a Juegos Centroamericanos”, compartió Melissa.

Respecto a las rivales de su categoría, de cara a sus próximos compromisos internacionales, señaló: “en mi categoría las rivales a nivel internacional son muy fuertes, en la Universiada me tocó con una turca que fue campeona mundial hace dos años y ahora en el Abierto también será fuerte la competencia, tendré rivales de alto nivel”.

Desde que llegó al CNAR, en el mes de enero, la rutina de entrenamiento para Melissa continúa a doble sesión.

“Tenemos entrenamientos de lunes a sábado, a doble sesión, la primera sesión a las 7 de la mañana, de físico o gimnasio y después taekwondo a las 12 y algunos días con los juveniles también”, detalló.

Por último, señaló que su meta a largo plazo es formar parte del equipo que represente a México en los próximos Juegos Panamericanos Lima 2019 y Olímpicos Tokio 2020.

[Compartir](#)